



Bundesinnenminister Friedrich zu politischen Gesprächen in den USA

Bundesinnenminister Friedrich zu politischen Gesprächen in den USA
Bundesinnenminister Dr. Hans-Peter Friedrich reist vom 11.-12 Juli 2013 zu politischen Gesprächen nach Washington, D.C. Er wird am 12. Juli u.a. mit Frau Lisa Monaco, Beraterin von Präsident Obama, zuständig für Terrorismusbekämpfung und Heimatschutz sowie mit US-Justizminister Eric H. Holder, Jr. sprechen. Minister Friedrich: "Es geht darum, noch offene Fragen zu den jüngsten Veröffentlichungen mit unseren amerikanischen Partnern soweit wie möglich zu klären. Die Zusammenarbeit mit den USA ist für uns in der Sicherheitspolitik von wesentlicher Bedeutung. Gleichzeitig möchte ich unseren amerikanischen Partnern deutlich machen, wie wichtig die Wahrung der Verhältnismäßigkeit und der Persönlichkeitsrechte unserer Bürgerinnen und Bürger dabei für uns sind." Der Reise vorgeschaltet ist eine Expertendelegation der Bundesregierung (Teilnehmer: BMI, BK-Amt, BMJ sowie Vertreter der Sicherheitsbehörden), die seit dem 8. bis zum 10. Juli zu Gesprächen in Washington ist.
Bundesministerium des Innern (BMI)
Alt-Moabit 101 D
10559 Berlin
Telefon: 01888 681-0
Telefax: 01888 681-2926
Mail: poststelle@bmi.bund.de
URL: <http://www.bmi.bund.de>

Pressekontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de
poststelle@bmi.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de
poststelle@bmi.bund.de

Das Bundesministerium des Innern ist verantwortlich für die innere Sicherheit. Dazu gehören sowohl die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger als auch der Schutz unserer Verfassung. Weiteres wesentliches Element im nationalen Sicherheitssystem ist der Aufgabenbereich Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe. Der Bundesminister des Innern kümmert sich um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Informationsgesellschaft. Er sorgt dafür, dass sie den neuen Informations- und Kommunikationstechniken vertrauen können und dass ihre Privatsphäre geschützt bleibt. Auch Migrations- und Integrationspolitik gehört zu den zentralen Aufgaben des Bundesinnenministeriums. Migration ist ein weltweites Phänomen, dessen Bedeutung seit Bestehen der Bundesrepublik stark zugenommen hat. Der Bundesminister des Innern ist ebenfalls zuständig für den öffentlichen Dienst. Über 5 Millionen Menschen sind in Deutschland beim Staat - beim Bund, bei den Ländern und Gemeinden - beschäftigt.